

WunderWelten Fotowettbewerb

(Foto: I. Schulz, Beispiel aus dem Wettbewerb 2016) Im Rahmen des 12. WunderWelten-Festivals werden aussagekräftige, dramatische und eindrucksvolle Fotos gesucht. Beim aktuellen Fotowettbewerb sind persöhnliche WunderWelten aus der Luft, vom Land und aus der Welt unter Wasser gefragt. Wem es gelingt, die Jury mit einzigartigen Naturaufnahmen ins Staunen zu bringen, hat gute Chancen auf einen der wertvollen Preise.

Insgesamt können 10 Fotos hochgeladen werden. Ausgezeichnet werden 30 Fotografien, die später als Ausstellung im Bodenseeraum auf Tour geht. Die Teilnehmer erwarten Preise im Wert von mehr als 13000 Euro. Die Hauptpreise sind eine Tauchreise, ein Workshop mit Ulla Lohmann sowie einer Inspire-Drohne von DJI. Die Laufzeit des Wettbewerbs ist vom 15. Januar bis zum 15. August 2017.

Weitere Informationen, sowie einige Impressionen des Fotowettbewerbs 2016 finden Sie unter: <http://wunderwelten-festival.com/service/fotowettbewerb>